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Estamos no mês de Agosto 
de 2024, e no dia 07 do refe-
rido mês a Lei nº 11.340/2006 
Lei Maria da Penha completa 
18 anos de muitas lutas, mas 
também de muitas conquistas, 
mas como vemos temos muito 
ainda a ser feito.

Nos dias atuais temos mui-
tos conteúdos em mídias, redes 
sociais, projetos de conscienti-
zação, que nos falam as formas 
de violências contra mulheres 
, e podemos destacar o que 
dispõe na referida Lei Maria da 
Penha em seu Artigo 7º Incisos 
I, II, III, IV e V, sendo violên-
cia física, psicológica, sexual, 
patrimonial, moral.

A violência doméstica con-
tra a mulher é um fenômeno 
múltiplo, o que significa isso? 
A situação de violência não 
causa transtornos somente a 
mulheres vítimas, mas em toda 
família, filhos, muitos menores 
de idade,e não podemos deixar 
de citar o impacto gerado na 
saúde pública. Mulheres vítimas 
de violências necessitam de um 
amparo psicológico, físico em 
atendimentos hospitalares, uma 
reestruturação de vida financei-
ra para seu retorno à vida civil 
e social com dignidade, entre 
outros apoios necessários que 
variam em cada caso específico, 
tratamentos multidimensional, 
pois são cicatrizes profundas e 
demandam de apoio por tempo 
indeterminado em alguns casos.

A importância de demons-
trar, discutir ações sobre o tema 
PREVENÇÃO para a popu-

lação, tem sido fundamental 
para que assim, mais mulheres 
entendam o que significa estar 
em uma situação de violência e 
abuso, levando o conhecimento 
sobre a violência contra mulher 
e como denunciá la, auxiliando 
as para sim tenham um empo-
deramento para uma nova vida.

Em matéria de disponibili-
dade no Superior Tribunal de 
Justiça, discorre que em 2023, 
aproximadamente 28% das 
mulheres brasileiras com 16 
anos ou mais sofreram algum 
tipo de violência física. Esse 
dado – obtido em pesquisa re-
alizada pelo Fórum Brasileiro 
de Segurança Pública – revela 
a importância de iniciativas de 
combate à violência contra a 
mulher, e como vimos mulhe-
res jovens que estão vivendo 
processos de Violências.

Também necessitamos re-
forçar que o silêncio em torno 
da violência doméstica é um 
obstáculo significativo para 
sua erradicação. Precisamos 
conscientizar mulheres para 
que assim,  passem a dialogar 
abertamente sobre os desafios 
enfrentados, e encontrem apoio 
não se sentindo só, e que sai-
ba que não é única, e ainda 
mais importante, saber que é 
possível sair dessa situação de 
violência.

Diante da complexidade do 
desafio, buscar ajuda profissio-
nal, seja jurídica, psicológica 
ou social, é um dos primeiros 
passos que pode ser dado, 
mesmo tratando-se de um tema 

muito amplo, a importância da 
prevenção à violência contra 
mulher necessita se tornar co-
municação assertiva. Isso en-
volve que mulheres expressem 
claramente suas necessidades, 
e expressem claramente sua 
real situação de vivências , pois 
essa comunicação pode ajudar 
a prevenir situações de abuso 
e violência e, em muitos casos, 
impedir mortes nos casos de 
feminicídios.

É necessário se entender 
que a situação de violências 
não é somente responsabili-
dade das vítimas, mas de toda 
a sociedade. Existem diver-
sas formas de se envolver e 
contribuir para a prevenção e 
eliminação desse grave pro-
blema social, e conscientização 
é um dos principais pontos e, 
importantíssimo para assim 
interromper o ciclo de abuso.

SUBCOMISSÃO DE PRE-
VENÇÃO À VIOLÊNCIA 
CONTRA A MULHER DE 
ARARAQUARA É COMPOS-
TA PELAS ADVOGADAS:

PRESIDENTE: DRA ELI-
SANGELA APARECIDA CAS-
SEMIRO TERCATO VICE 
PRESIDENTE : DRA ISABE-
LA VEIGA PENTEADO

MEMBROS: DRA. CA-
ROLINE DOMINGOS, DRA. 
MARIANA DE ASSIS CAR-
VALHO, DRA. ROSA LIMA, 
DRA. ISNARA DANIELA DE 
JESUS MONTEIRO E DRA. 
JAQUELINE DOMINGOS 
AGUIAR.

a importÂnCia da preVenção das 
ViolÊnCias Contra mUlHeres

A Diretoria da 5ª Subse-
ção da OAB/SP participou, 
na manhã do dia 16/07/2024, 
da Correição Ordinária reali-
zada pelo Tribunal Regional 
do Trabalho da 15ª Região 
na Justiça do Trabalho de 
Araraquara.

Recebida pelos Excelen-
tíssimos Desembargador Dr. 
Manoel Carlos Toledo Filho 
e Juiz do Trabalho Dr. Carlos 
Alberto Frigieri, a equipe 

da Subseção acompanhou 
os trabalhos, formalizando 
comunicação acerca da ne-
cessidade de alteração da 
sistemática de levantamento 
de depósitos judiciais (para 
que passe a constar no extrato 
o número do processo) e tam-
bém acerca da necessidade 
de maior espaçamento entre 
audiências, especialmente 
nas pautas de conciliação, 
evitando atrasos.

Correição JUstiça 
do traBalHo

Na mesma data, a Direto-
ria acompanhou os trabalhos 
da unidade móvel da AASP 
(Associação dos Advogados de 
São Paulo), que está na cidade 
até o dia 18/07 (atendendo 
dentro da Casa 2 da Advoca-

cia e Cidadania - em frente ao 
fórum), realizando digitaliza-
ções de processos, expedição 
de certificados digitais, entre 
outras atividades. A ação de-
corre de parceria entre a OAB 
de Araraquara e a AASP.

assoCiação dos adVogados de são 
paUlo – aasp – traZ seUs serViços 
para araraQUara apÓs parCeria 

firmada Com a sUBseção
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A 5ª Subseção da OAB/SP comunica 
que nos dias 15 e 16 de agosto de 2024, a 
partir das 09h00min ocorrerá o XXVI CON-
GRESSO DE DIREITO PROCESSUAL 
BRASILEIRO, no Auditório do SESC de 
Araraquara.

E, na noite de 16 de agosto de 2024, será 
realizado o BAILE DA ADVOCACIA 2024 
DA 5ª SUBSEÇÃO DA OAB/SP, no salão 
UNIQUE HALL.

O Baile, neste ano, contará com 2 bandas 
para animar ainda mais a noite.

Confira abaixo a grade de palestrantes e 
seus temas.

INFORMAÇÕES SOBRE DETALHES 
E COMPRA:

araraquara@oabsp.org.br
(16) 3336-0703
(16) 99640-5506 (Whatsapp OAB Ara-

raquara)

XXVi Congresso de direito proCessUal Brasileiro e 
Baile da adVoCaCia 2024 – dias 15 e 16 de agosto de 2024.
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entrega de Carteiras
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implantado o sistema aUdioVisUal para 
Uso pela adVoCaCia nas sessÕes do 

triBUnal do JÚri em araraQUara

Na tarde do dia 19 de junho 
de 2024, foi implantado o sis-
tema audiovisual para uso por 
parte da advocacia nas sessões 
do Tribunal do Júri na Comar-
ca de Araraquara.

Visando atender ao princí-
pio da paridade de armas entre 
acusação e defesa, bem como 
garantir a plenitude de defesa, a 
5ª Subseção, em trabalho con-
junto com a OAB/SP, procedeu 
à aquisição do equipamento e 
conseguiu a autorização, junto 
à Direção do Fórum de Arara-
quara e Juiz Titular da Vara do 
Júri para a instalação.

O sistema permitirá que a ad-
vocacia transmita em tempo real 
imagens, vídeos, apresentações e 
tudo mais que julgar necessário 
para exercício pleno da defesa 
durante o Tribunal do Júri.

O equipamento já está em 
operação e pode ser utilizado 
em todas as sessões do Júri. 
Para maiores informações 
sobre o uso, o advogado ou 
advogada pode se dirigir à 
sala da OAB situada no Fórum 
Estadual de Araraquara.

A instalação do sistema 
contou com a presença do Di-
retor-Tesoureiro Seccional da 

OAB/SP, Dr. Alexandre de Sá, 
representando a presidente, 
Dra. Patrícia Vanzolini. O Dr. 
Alexandre, que foi peça funda-
mental para concretização do 
projeto, teceu considerações 
sobre a importância do Tribunal 
do Júri, como cláusula pétrea da 
Constituição Federal e da parti-
cipação popular na distribuição 
da Justiça no país. Frisou que 
nos tempos modernos, onde 
prevalece o processo digital, fer-
ramentas como a hoje instalada 
garantem o pleno exercício e a 
dignidade da advocacia.

Estiveram presentes, ainda, 
o presidente da 5ª Subseção da 
OAB/SP, Dr. Felipe Oliveira, a 
Vice-Presidente, Dra. Clara Al-
varenga, o Diretor-Tesoureiro, 
Dr. Paulo Malara, o presidente 
da 241ª Subseção da OAB/SP, 
Dr. Paulo Sarti, o Vice-Presi-
dente Dr. Paulo Manini, e o 
Presidente de Comissão Dr. 
Marcos Freira, o Conselheiro 
Seccional da OAB/SP, Dr. 
Silvio Barboza, a Presidente da 
Comissão de Prerrogativas da 
5ª Subseção da OAB/SP, Dra. 
Josimara Ruiz, o Juiz-Diretor 
do Fórum de Araraquara, Dr. 
Paulo Treviso, o Juiz Titular 

da Vara do Júri, Dr. Giovanni 
Guimarães e ainda diversos 
advogados e advogadas que 
militam na área do Direito 
Penal na região.

Registrou-se a presença do 
Dr. Mario Joel Malara, presi-
dente da Comissão de Direito 
Penal e Processo Penal da 5ª 
Subseção da OAB/SP, que 
frisou sua emoção em ver a 
instrumentação em favor da 
advocacia que atua no Tribunal 
do Júri. Ressaltou que com a 
chegada da tecnologia vive-se 
uma nova fase na advocacia 
criminal e que ferramentas 
como esta permitem a equali-
zação entre defesa e acusação.

O Dr. Paulo Malara, Tesou-
reiro da 5ª Subseção da OAB/
SP, agradeceu aos magistrados 
pelo pronto atendimento ao 
pleito da OAB, agradecendo 
ainda aos colegas que se fi-
zeram presente na cerimônia. 
Pontuou que ferramentas como 
a hoje implantada elevam a 
advocacia no contexto do Júri, 
permitindo que a defesa se dê 
de forma mais eficaz e técnica, 
garantindo a defesa da cidada-
nia e do Estado Democrático 
de Direito.

A Dra. Josimara Ruiz, pre-
sidente da Comissão de Prer-
rogativas da 5ª Subseção da 
OAB/SP, pontuou que é um 
momento importante para 
a advocacia, em especial a 
criminal, que passa a contar 
com mais uma ferramenta para 
permitir a defesa combativa 
dos clientes, garantindo um 
julgamento justo e equilibrado.

O Dr. Giovanni Guimarães, 
Juiz Titular da Vara do Júri da 
Comarca de Araraquara/SP, 
observou que o equipamento 
permite que a advocacia, assim 
como o Ministério Público, 
possa apresentar suas teses de 
forma muito mais didática e 
esquematizada, o que garante 

maior clareza e compreensão.
Por fim, o Dr. Paulo Trevi-

so, Juiz-Diretor do Fórum de 
Araraquara, ressaltou que ao 
assumir a Diretoria do Fórum 
teve como objetivo manter 
uma sólida relação com as 
instituições que representam 
profissionais do Direito que 
laboram no ambiente forense, 
como é o caso da Ordem dos 
Advogados do Brasil. Desta-
cou que sempre analisa com 
celeridade e atenção os pedi-
dos oriundos das referidas ins-
tituições. Destacou ainda que 
na Justiça é de suma impor-
tância que haja um equilíbrio 
entre as partes litigantes, o que 
garante a paridade de armas.
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A 5ª Subseção da OAB/SP, 
representada pela Comissão 
da Lei Geral de Proteção de 
Dados, participa, por meio da 
presidente Marilia Mazzola 

e Vice-Presidente Giovanna 
Aere do 3º Fórum Regional de 
Proteção de Dados do Interior 
Paulista, realizado na cidade 
de Ribeirão Preto.

A Dra. Giovanna Aere in-
tegrou o 4º Painel do evento, 
que abordou o tema “DPO 
na prática do dia a dia: prin-
cipais demandas e desafios”, 

colaborando com o evento 
especializado.

Dra. Giovanna também 
recebeu uma homenagem da 
OAB/SP, por sua participação 

voluntária no Programa Legal 
Consult, que implementou as 
ferramentas e procedimentos 
da proteção de dados na OAB/
SP, ESA e CAASP.

oaB de araraQUara partiCipa do 
3º fÓrUm regional de proteção de 

dados do interior paUlista

A Diretoria da 5ª Subseção 
da OAB/SP em parceria com 
a CAASP realizou em abril 
deste ano a CAMPANHA DE 
VACINAÇÃO CONTRA A 
GRIPE 2024.

A vacinação, tradicional na 
OAB/SP, ocorre todos os anos 
no sistema drive-thru, e permi-
te a centenas de advogados(as) 
e familiares contra as novas 
cepas do vírus influenza.

CampanHa de 
VaCinação Contra a 
gripe 2024 da Caasp

A Comissão do 
Dire i to  Agrár io  e 
Agronegócio, presi-
dida pelo Dr. Cláudio 
Miranda, organizou o 
1º WORKSHOP DO 
AGRONEGÓCIO re-
alizado na Subseção.

O presidente da 
Comissão e a Dra. 
Dayanne Cardoso dis-
correram sobre o tema, 
em evento que lotou o 
auditório da OAB.

1º WorKsHop do agronegÓCio
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entrega de Carteiras
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Rua São Bento, 1441
(16) 3010-1888

roupas importadas e nacionais  
para crianças de 0 a 16 anos
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A Comissão de Direito Previ-
denciário da OAB de Araraqua-
ra, presidida pela Dra. Nayara 
Moraes, coordenou na cidade a 
execução do projeto estadual, 
capitaneado pela OAB/SP, teve 
como objetivo orientar a popula-
ção sobre o direito previdenciário, 
fornecendo informações úteis e 
necessárias.

Foi disponibilizado no local um 
QR Code para que as pessoas tam-
bém possam baixar a “Cartilha de 
Previdência Social - Conheça seu 
Direito”.

Registra-se o agradecimento à 
Prefeitura de Araraquara, que expe-
diu permissão de uso de espaço para 
uso do Parque Infantil para alocação 
da estrutura do evento.

oaB araraQUara integra o proJeto estadUal “oaB 
Vai Às rUas”, QUe realiZa ação preVidenCiÁria.

A OAB SP (Ordem dos Advogados 
do Brasil Seção São Paulo) ajuizou 
quarta-feira (29), no Tribunal de Justiça 
de São Paulo (TJSP), Ação Direta de 
Inconstitucionalidade (ADIn), com pe-
dido de medida cautelar, para que seja 
suspenso o artigo 4º, inciso IV, da Lei 
Estadual n.° 17.785/2023, que institui 
a cobrança de taxa judiciária na fase de 
cumprimento de sentença. 

Na prática, quando uma pessoa 
aciona a Justiça paulista para cobrar 
uma dívida ou pedir indenização e 
consegue uma decisão favorável, terá 
que desembolsar mais uma taxa de 2% 
para tentar receber o valor. Na ação ao 
TJSP, a Secional destaca que a medida 
viola dispositivos das constituições 
Federal e Estadual. 

A lei paulista que estabeleceu novos 
valores para as custas judiciais entrou 
em vigor em janeiro deste ano. Entre 
as cobranças inéditas, está a taxa de 2% 
sobre crédito a ser satisfeito, ou seja, o 
valor ao qual o credor obteve direito, 
que deve ser paga no momento da ins-

tauração do cumprimento da sentença. 
Antes da nova lei, o Tribunal de Justiça 
paulista cobrava apenas uma taxa de 
1% ao fim dessa etapa, somente se o 
credor recebesse o valor integral.

Segundo a presidente da OAB SP, 
Patricia Vanzolini, a cobrança de taxa 
para cumprimento de sentença, além 
de ser um obstáculo para o acesso à 
Justiça e para o exercício da cidadania, 
é um desestímulo à efetividade da tutela 
jurisdicional, na medida em que a parte 
tem que pagar, e de forma antecipada, 
para que uma decisão judicial seja 
cumprida. 

“Trata-se de taxa que desvirtua a 
lógica do processo e onera abusiva-
mente o jurisdicionado. Trabalhamos 
intensamente contra a aprovação dessa 
lei. Mas, ao final, governo, assembleia 
e tribunal se alinharam pelo aumento 
de custas judiciais. Seguimos traba-
lhando, estudamos as alternativas e, 
quanto à cobrança na fase de execução 
de sentença, está claro que há inconsti-
tucionalidade. Então, vamos à luta de 

novo, pelos meios legítimos”, destacou 
a dirigente. 

Inconstitucional 
Na ação ingressada no TJSP, a OAB 

SP pede a suspensão da eficácia do 
artigo 4º, inciso IV, da Lei Estadual n° 
17.785/2023, até o julgamento final da 
Ação Direta de Inconstitucionalidade 
(ADIn), uma vez que a medida reúne 
diversas violações aos dispositivos das 
constituições Federal e Estadual. 

A cobrança da taxa de 2% vai con-
tra, por exemplo, o que diz a configura-
ção de bis in idem: “o cumprimento de 
sentença é mera fase processual – e não 
um tipo autônomo de ação judicial”. 
Em razão disso, a criação de uma taxa 
para a instauração da fase processual é 
injustificável.

Entre os apontamentos, está ainda 
que as decisões proferidas pelo Poder 
Judiciário são soberanas, contudo, “a 
imposição do pagamento de taxa para 
que tais decisões sejam cumpridas 
ofende a própria soberania da sentença 

judicial e da respectiva coisa julgada”. 
A ação destaca, também, a ausên-

cia de motivação, proporcionalidade e 
razoabilidade da medida, uma vez que 
a alíquota fixada para a fase de cumpri-
mento de sentença (2%) supera a estipu-
lada para a distribuição do processo de 
conhecimento (1,5%); além de violação 
do artigo 55 da Constituição do Estado 
de São Paulo, que assegura o acesso à 
justiça como um dos objetivos a serem 
alcançados pelo Poder Judiciário. 

Observando as normas estaduais, a 
OAB SP aponta, ainda, que a cobran-
ça da taxa de 2% de cumprimento de 
sentença é incoerente com o artigo 22, 
inciso IV, o qual disciplina o poder de 
participação popular na construção do 
Estado, como forma de efetivo exercí-
cio de cidadania; e do artigo 111, que 
versa sobre a administração pública 
direta, indireta ou fundacional ter de 
obedecer aos princípios de legalidade, 
impessoalidade, moralidade, publici-
dade, razoabilidade, finalidade, moti-
vação, interesse público e eficiência.

OAB/SP pede fim de taxa pelo início de 
cumprimento de sentença no tJsp
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A Comissão das Mulheres Advo-
gadas da 5ª Subseção da OAB/SP, 
presidida pela Dra. Rosimeire Silva, 

realizou no auditório da OAB Arara-
quara, durante o mês de junho, o “Ciclo 
de Debates Sobre a Saúde da Mulher”.

O evento abordou diversos temas 
como Saúde Emocional, Saúde Mental, 
Saúde Íntima e Saúde Física.

As abordagens foram realizadas 
por médicas, psicólogas, psicanalista 
e advogadas.

Comissão das mUlHeres adVogadas realiZa 
CiClo de deBates soBre a saÚde da mUlHer

A Ordem dos Advogados do 
Brasil Seção São Paulo (OAB 
SP), em ação integrada ao Tri-
bunal Regional Federal da 3ª 
Região (TRF3), alerta para a 
ocorrência de tentativas de golpe 
no recebimento de precatórios, 
por e-mail ou mensagens via 
WhatsApp enviados a clientes de 
advogados que atuam em proces-
sos da Justiça Federal.  

Estelionatários estão se passan-
do como integrantes dos escritó-
rios e informando que a expedição 

do precatório está condicionada ao 
recolhimento de valores para res-
gate do crédito. Assim, induzem 
as pessoas a realizarem depósitos 
indevidos.  

Da mesma forma, há casos em 
que os criminosos afirmam ser 
necessária a realização de depó-
sito bancário, relativo a supostas 
certidões negativas ou custas pro-
cessuais, como condicionante para 
a efetiva liberação de crédito em 
nome do credor.  

A Justiça Federal esclarece que 

nunca condiciona o recebimen-
to de precatórios a depósitos de 
qualquer natureza. Assim, não é 
exigido por telefone, mensagem 
ou e-mail o pagamento de taxas, 
custas ou qualquer despesa para 
a liberação do pagamento de pre-
catório.

O TRF3 disponibiliza uma pá-
gina com informações sobre preca-
tórios. A consulta sobre a liberação 
pode ser feita pelo número do pro-
cesso, Cadastro de Pessoa Física 
(CPF) ou nome da parte.

Em caso de dúvida, entre em 
contato com o advogado do proces-
so ou envie e-mail para precatorio-
trf3@trf3.jus.br.

O Conselho da Justiça Federal 
(CJF) também tem um hotsite com 
informações sobre precatórios e Re-
quisições de Pequeno Valor (RPVs) 
da Justiça Federal.  

A interface tem por objetivo 
simplificar o entendimento dos 
cidadãos sobre o tema, oferecendo 
conteúdo didático e navegação fácil 
e intuitiva.

OAB SP e TRF3 alertam sobre golpe 
em pagamento de precatórios
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A Diretoria da 5ª Subseção da OAB/SP 
agradece a presença de todos e todas na 1ª 
FEIJUCACIA DA OAB DE ARARAQUARA.

O evento ocorrido na tarde de 14/07, teve 
lotação total do estabelecimento, com venda 
de 100% dos ingressos.

Uma tarde de muita confraternização, 
música, boa comida e alegria.

Fazendo uso da palavra representando a 
Diretoria da 5ª Subseção, a Dra. Clara Alva-
renga, Vice-Presidente, agradeceu a presença 
dos convidados e ressaltou a importância de 
momentos de lazer como forma de descom-
pressão do estresse do dia a dia, dada a grande 
responsabilidade que recai sobre os ombros 
dos operadores do Direito.

sUCesso na 1ª feiJUCaCia da oaB de araraQUara
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O seu melhor almoço de domingo !

presidente da Comissão de direito 
do traBalHo ministra palestra para 

serVidores do departamento aUtÔnomo 
de ÁgUa e esgoto de araraQUara – daae

A presidente da Comis-
são do Direito do Trabalho 
da 5ª Subseção da OAB/
SP, Dra. Nathalia Pestana, 
ministrou palestra para ser-

vidores do DAAE envol-
vendo tema relacionado à 
segurança e saúde na esfera 
trabalhista. As palestras 
anualmente realizadas pela 

autarquia visando a quali-
ficação e proteção dos seus 
colaboradores contam com 
a participação da OAB de 
Araraquara.
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A VIII Turma do Tribu-
nal de Ética e Disciplina da 
OAB/SP, presidida pelo Dr. 
Theodósio Pugliesi, outorgou 
homenagem ao Relator, Dr. 
Antônio Fernando Massud, 

pelo exemplar trabalho pres-
tado no órgão.

A cerimônia contou com 
a participação do Presidente 
do TED, da Vice-Presiden-
te, Dra. Rosangela Gomes, 

dos Relatores do Tribunal 
de Ética e Disciplina e do 
presidente e tesoureiro da 5ª 
Subseção da OAB, Dr. Felipe 
Oliveira e Dr. Paulo Malara, 
respectivamente.

Viii tUrma do triBUnal de 
ÉtiCa e disCiplina ConCede 
Homenagem ao dr. antÔnio 

fernando massUd.

Comissão de direito militar da 5ª sUBseção 
da oaB/sp partiCipa de inÚmeros eVentos 
representando a adVoCaCia da ComarCa.

Evento alusivo à Revolução Constitucionalista de 1932.

Aniversário 13º BPMI e Solenidade de Passagem de Comando. Visita ao COPOM – Ribeirão Preto.

A Presidente da OAB/
SP, Dra. Patrícia Vanzolini, 
proferiu Aula Magna na 30ª 
Subseção de São Carlos/SP, 
com o tema “Habeas Corpus 
na Prática”.

O evento reuniu advoga-
dos de diversas Comarcas.

A OAB de Araraquara e 
Américo Brasiliense estiveram 
presentes por meio de seus pre-
sidentes, Diretores e advocacia.

oaB de araraQUara 
partiCipa de aUla magna da 
presidente da oaB/sp, dra. 
patrÍCia VanZolini, na 30ª 
sUBseção de são Carlos.

Em 19/05/2024 a OAB 
de Araraquara realizou, na 
Basílica São Bento, a Missa 
de Santo Ivo, o padroeiro da 
advocacia.

Representada pelo Di-
retor-Tesoureiro, Dr. Paulo 
Malara, a OAB de Arara-
quara integrou o cerimonial 
da missa.

missa de santo iVo: o 
padroeiro da adVoCaCia
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O Conselho de Prerroga-
tivas da 5ª Região, presidido 
pelo Dr. João Milani Veiga, 
procedeu em cerimônia a en-
trega formal das carteiras fun-
cionais dos membros do órgão.

Os advogados e advogadas 

integrantes do Conselho atu-
am, juntamente das Comissões 
e Coordenadorias de Prerroga-
tivas na defesa dos direitos de 
advogados e advogadas.

As carteiras funcionais 
permitem que todos se iden-

tifiquem de forma célere e 
oficial perante autoridades, 
quando no exercício da fun-
ção, em especial acompanha-
mento de ocorrências onde 
ocorre violação de prerro-
gativas.

ConselHo de prerrogatiVas 
da 5ª região proCede a 

entrega formal das Carteiras 
fUnCionais dos memBros do 

referido ConselHo.

Parte da diretoria da OAB 
SP (Ordem dos Advogados 
do Brasil Seção São Paulo) 
cumpriu agenda em três cida-
des do Interior, na sexta-feira 
(19): Cândido Mota, Garça 
e Santa Cruz do Rio Pardo. 
A presidente da Secional, 
Patricia Vanzolini, acompa-
nhada de seu vice, Leonardo 
Sica; e da secretária-geral da 
entidade, Daniela Magalhães, 

participou de reinauguração 
de Subseção, entrega de car-
teiras e discutiu as demandas 
locais. Vanzolini destacou, 
ainda, as lutas que a Ordem 
paulista vem travando em 
busca de melhorias para a 
advocacia. 

Uma delas é para que o 
artigo 937, parágrafo 4º do 
Código de Processo Civil 
(CPC) seja cumprido. Em vi-

gor desde 2015, o dispositivo 
permite ao advogado e advo-
gada com domicílio profissio-
nal em cidade diversa daquela 
onde está sediado o tribunal 
realizar a sustentação oral por 
meio de videoconferência ou 
outro recurso tecnológico de 
transmissão de sons e ima-
gens em tempo real, desde 
que a solicitação seja feita 
com 24 horas de antecedên-

cia. Vanzolini informou que 
a Secional oficiou os seis 
tribunais de São Paulo para 
que a medida seja acatada.

“Eu não vou descansar 
enquanto a gente não ganhar 
essa briga porque é uma briga 
justa. A volta do presencial 
puro, em segunda instância, 
é uma verdadeira segregação 
geográfica e social, pois afas-
ta toda a advocacia do Interior 

e toda advocacia dos mais 
pobres. Não estávamos habi-
tuados a pensar que isso era 
um absurdo porque não tinha 
jeito, mas agora tem. Vamos 
exigir que o TJ cumpra à letra 
o artigo 937, parágrafo 4º do 
CPC, para garantir ao menos 
uma periodicidade de sessões 
em sistema telepresencial”, 
explicou a presidente da 
OAB SP.

Presidente da OAB SP destaca luta para que advocacia 
do Interior faça sustentação oral à distância

Medidas e providências adotadas 
pela Procuradoria Jurídica de Honorários, 
o treinamento de colaboradores no mês 
do Saber, o projeto Aceleradora de Escri-
tórios e a informatização do sistema de 
faculdades e entidades para estagiários 
foram alguns dos temas debatidos na 
2521ª Sessão Ordinária do  Conselho 
Pleno da Ordem dos Advogados do 
Brasil, Secional São Paulo (OAB SP), 
ocorrida na segunda-feira (22).

Entre as pautas trazidas para o 
diálogo, o Conselho abordou a iniciativa 
de treinamento e desenvolvimento dos 
funcionários da Secional e das Subse-
ções, intitulada como “Mês do Saber”, 
realizada no mês de junho. “Foram 
disponibilizados treinamentos aos cola-
boradores da capital e das subseções, 
que abrangeram 13 temáticas, como 
tecnologia, resiliência e flexibilidade nas 
relações de trabalho”, disse a secretária-
geral, Daniela Magalhães.

A dirigente também abordou a 
prestação de contas da Aceleradora 
de Escritórios e destacou o sucesso do 
projeto. “Em duas edições do programa, 
recebemos mais de 455 inscrições”, afir-
mou Magalhães, exaltando o trabalho de  
todos os envolvidos na iniciativa.

A presidente da Comissão Perma-
nente de Estágio e Exame da Ordem, Ana 
Claudia Scalquete, também falou sobre a 
importância da informatização do sistema 
para cadastramento e recadastramento 
de faculdade para estagiários. “A partir 
de julho, contamos com um sistema 
informatizado para termos dados mais 
precisos e próximos da realidade. Antes, 
só tínhamos um levantamento precário e 
analógico”, destacou.   

Conferência de Direito Estadual 
do Agronegócio

O vice-presidente Leonardo Sica, 
presidente em exercício, destacou a 
realização da Conferência de Direito 
Estadual do Agronegócio, em Ribeirão 
Preto, programada para os dias 20 e 

21 de agosto, promovida com a Sub-
seção de Ribeirão Preto. “O evento 
visa envolver todo o interior, com uma 
programação intensa abrangendo o 
direito do agronegócio e questões 
sociais”, pontuou Sica.

A sessão ainda marcou o lançamento 
do Plano Estadual de Valorização dos 
advogados e advogadas com deficiência. 
Lançado pela presidente da Comissão de 
Direitos das Pessoas com Deficiência, Ca-
mila Varella, o projeto visa fortalecer, efetivar 
e garantir a dignidade dos direitos humanos 
às pessoas com deficiência para que estas 
possam se inserir no mercado de trabalho, 
além de medidas de acessibilidade que 
devem ser incluídas no planejamento or-
çamentário, e a implementação de políticas 
de concessão, a serem praticadas pelo 
Conselho Estadual, Subseções, Escola 
Superior de Advocacia - ESA e Caixas de 
Assistência dos advogados.

A Procuradoria Jurídica de Hono-
rários, criada em março deste ano em 
razão do grande volume de violação de 
prerrogativas existente na área cível em 
relação aos honorários advocatícios, 
foi um dos temas abordados durante a 
sessão. O conselheiro José Humberto 
Franco relatou alguns pontos encon-
trados pela procuradoria para ajudar a 
combater o aviltamento de honorários. 

O conselheiro apresentou questões 
importantes que pretende abordar em 
futuras interações institucionais com os 
tribunais e destacou a atuação em casos 
emblemáticos indeferidos no Tribunal de 
Justiça. Um ponto considerado de suma 
importância é o trabalho de divulgação e 
conscientização sobre honorários entre 
os colegas da área jurídica.

Sica explicou que a ideia da Pro-
curadoria é um trabalho em etapas. “A 
primeira fase foi cumprida com êxito e 
se tratava de mapear os problemas de 
honorários advocatícios em que a OAB 
SP precisava atuar. Agora, estamos na 
fase em que foram identificados pontos 
de melhorias e suas dimensões”, disse.

Em reunião de Conselho, OAB SP 
afirma sua agenda positiva - Assuntos 
como a procuradoria de Honorários, 

formação de colaboradores e 
advogados foram abordados
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Embalamento 
automático

No segundo mês de vigên-
cia do Programa “Um dia com 
o Náutico”, neste ano de 2024, 
no qual o associado do Clube 
Náutico Araraquara troca 1 
kg de alimento não-perecível 
ou produtos de limpeza por 
convite, mais 3 toneladas de 
alimentos foram arrecada-
das, além de 150 unidades de 
produtos de limpeza! E este 
montante foi entregue, no dia 
31 de julho, pelo presidente 
do Clube Náutico, Fernando 
Rugno, à presidente do Fundo 
Social de Solidariedade de 
Araraquara, Cidinha Silva, e 
ao vice-prefeito e secretário 
do Trabalho, Desenvolvimento 
Econômico e Turismo de Ara-
raquara, Damiano Neto.

O presidente do Náutico, 
Fernando Rugno, mais uma 

vez ressaltou o envolvimento 
positivo dos associados com 
as ações solidárias realizadas 
pelo clube. “A solidariedade 
dos nossos associados nova-
mente nos emociona. É uma 
alegria ver como os nautica-
nos abraçaram esta ação que 
começamos em 2022! Desde o 
primeiro ano, fazemos doações 
ao Fundo Social de Araraquara 
e, a cada entrega, sentimos a 
força dessa generosidade”.

Cidinha Silva, presidente 
do Fundo Social, afirma que 
esta doação “veio numa hora 
muito crucial”. Ela explica que 
“as instituições estão passando 
por momentos difíceis e com 
esta doação, que vai chegar à 
mesa de muitas pessoas bem 
rapidinho, vamos conseguir 
suprir essas necessidades”.

Clube Náutico faz doação de 3 toneladas de 
alimentos para o Fundo Social de Araraquara

O vice-prefeito, Damiano 
Neto, reforçou os agradeci-
mentos aos associados e à 
diretoria do clube. “Toda nossa 
gratidão ao Clube Náutico 
pelo trabalho que vem reali-
zando nesta parte social. Este 
repasse para o Fundo Social é 
muito importante para a cida-
de. Agradecemos e esperamos 
estar juntos mais vezes”.

Sucesso de diversão e ge-
nerosidade, o programa “Um 
dia com o Náutico” acontece 
durante os meses de junho, 
julho e agosto. No primeiro 
mês, as doações foram para a 
Santa Casa de Araraquara. E as 
doações recebidas em agosto 
serão entregues a Américo 
Brasiliense. 

 Clube Náutico Araraqua-
ra – sua diversão está aqui

O Náutico é o clube com-
pleto para a sua diversão, com 
atividades sociais, esportivas e 
recreativas para toda a família! 
Venha viver as maravilhas des-
te paraíso: torne-se associado! 
Saiba como pelo site: www.
clubenauticoararaquara.com 
ou ligue (16) 3303 2360.


